

バラの物語 ~もっとバラが好きになる~ 21

フルーティーに香るバラ

フレグランスクラウド

Fragrant Cloud (Tantau ドイツ 1967年)

イギリスバラ協会やアメリカなどのコンクールで金賞を受賞した名花。強いフルーティーな香りがすることで知られ、世界バラ会連合選出の20世紀を代表する名花として、「バラの殿堂」入りを果たした品種です。

バラのテーマガーデン内『香りの庭』にてご覧頂けます。

開花時期はお問い合わせください。

(文:写真 花フェスタ記念公園)



みなさんの善意



次の皆さんから浄財などの寄付がありました。(敬称略)

社会福祉に...

音の道音楽事務所

(株)ハウジングイースト

貴代秀ファンクラブ

ありがとうございました。



西崎 心優ちゃん(2歳・塩)
「お祭りで元気に踊ったよ!」



高野 隼佑くん
(10カ月・下恵土)
「お目々も、こんなに大きくなっちゃいました。」

こっちむいてパシヤツ

かわいいお子さんの写真募集中!

宛先 〒509-0292 広見一丁目1番地「こっちむいてパシヤツ」係
kouhou@city.kani.lg.jp (250キロバイト~1.5メガバイト程度で撮影)
およそ小学校入学前までのお子さんの名前(ふりがな)、生年月日、保護者の氏名、住所、電話番号、コメントを30文字程度明記してください。
(写真はデータ、プリントどちらでも可)

ワクワク探偵団 レポート 66

桜ヶ丘ハイッ夏祭りでの福引ボランティア

子どもワクワク探偵団

広瀬

明音さん(東見中2年)



私が、今回この夏祭り福引ボランティアに参加しようと思った理由は、「やってみよう」と興味を持ったからではありませんでした。それではなぜボランティアに参加したのかというと、中学校で議員という生徒会と学級を結ぶ役割のある係をやっているからです。その係は生徒会や委員会の取り組みに積極的に参加するように呼びかけるということ

で、ボランティアの参加も呼びかけなければいけません。自分自身がやらなくてどうするとい

うことで参加を決めました。こんな理由でボランティアをすることになったわけですが、実際やってみると、面白くて時間があつという間に過ぎていきました。福引に来てくれる人と、「一枚引いてください」や、「残念!ハズレです。参加賞のジュース、どれがいいですか」などとやりとりをしているときに、大人の人はもちろん、小さな子まで「ありがとう」と言ってもらえたときはとても嬉しかったです。ボランティアに参加してよかったと思いました。議員の仕事は前期間なのでまだ続きます。

たり、水やものをたいせつにしたいと思いました。

だから、これからはボランティアの楽しさを伝えながら、自分も積極的に参加したいです。



面白かったボランティア

エゴッコで学んだよ

子どもワクワク探偵団

康佑くん(広見小2年)



8月5日に、ぼくとお母さんは、しゃくしよのバスにのって、とうかいしにある、「とうぼうガス エネルギーかん」へ行きました。かんきょうにやさしいエゴッコッキングで、「おからハンバーグ」や「なすとトマトのおえも」などを作りました。ぼくは、はじめてほうちょうをつかったので、うれしかったです。

エゴッコッキングでへんきょうしたことは、なるべくゴミを出さないことがエゴだと知りま



ハンバーグ作りに夢中



おいしくできたよ